

PlantaDoce.

Entorno

Ngozi Okonjo-Iweala (OMC): “Tenemos el marco del comercio, pero debemos cambiar las reglas”

El foro de Davos ha buscado a través de la opinión de directivos y políticos ha buscado la estrategia para recuperar la confianza en la cadena de suministro y el comercio internacional con dos pilares claves: sostenibilidad y tecnología.

PlantaDoce
20 ene 2022 - 19:00



Los desajustes en la cadena de suministro han abierto la caja de pandora y el comercio mundial está en entredicho. **La directora general de la Organización Mundial del Comercio (OMC), Ngozi Okonjo-Iweala, ha asegurado durante la Agenda de Davos** organizada por el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) que el comercio mundial requiere “de un cambio de reglas” para no perder la oportunidad de evolucionar con esta crisis. “Tenemos el marco, debemos cambiar las reglas”, ha añadido la directiva.

1/3

<https://www.plantadoce.com/entorno/ngozi-okonjo-iweala-omc-tenemos-el-marco-del-comercio-pero-debemos-cambiar-las-reglas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Ngozi ha asegurado que **“si queremos reforzar nuestro marco legal tenemos que reforzar las reglas del sistema multilateral”**. Por ello, la OMC está trabajando en nuevas reglas que tengan en cuenta el comercio digital y la directiva advierte que también deberían dedicarse a ello otras instituciones internacionales como el Banco Central o el Fondo Monetario Internacional (FMI).

La directiva también ha asegurado que una de sus principales preocupaciones es que las tensiones geopolíticas existentes potencien el proteccionismo entre los estados y no se enfrenten los retos actuales del comercio mundial, sino que se huya de ellos y ha animado a compañías y estados a **“gestionar el riesgo”** llegando a un **equilibrio entre el *just in time* y el *just in case***. **“Los gobiernos se están inmiscuyendo mucho en el comercio mundial y esto puede tener consecuencias significativas”**, ha asegurado Ngozi.

“Los gobiernos se están inmiscuyendo mucho en el comercio mundial y esto puede tener consecuencias significativas”, ha asegurado Ngozi

Para Ngozi, **la crisis de la *supply chain* tiene que conducir a un nuevo sistema en el que no se abandonen los objetivos del comercio**, crear empleo y desarrollo sostenible, pero se incluya a más países en desarrollo que no están beneficiándose de él. Otro de los aspectos que la directiva ha asegurado que **“le quita el sueño”** es la digitalización del comercio, señalando que no podemos pensar en la tecnología sólo para solucionar la crisis, sino que debemos implantarla de forma coherente a largo plazo.

Por su parte, la responsable de comercio del gobierno estadounidense, Katherine Tai, ha asegurado que se debe trabajar para restaurar la confianza en el sistema comercial global y la cadena de suministro, y ha defendido que **“me parece constructivo que los gobiernos entremos en la conversación e identifiquemos nuestros objetivos en común”**. Además, Tai ha asegurado que se debe construir **“una globalización más diversificada y justa”**.

Desde el sector privado, el consejero delegado de la compañía tecnológica especializada en chips Intel, Pat Gelsinger, ha señalado que van a construir fábricas

PlantaDoce.

en Estados Unidos y en Europa para hacerse más resilientes ante las vulnerabilidades de la cadena y acercar el producto a otros puntos de la cadena de montaje.